

ENSAYO

PRESENTA EL ALUMNO:
BREYNER MORALES

NOMBRE DEL DOCENTE:
LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES

6° CUATRIMESTRE "B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

28 DE JUNIO DEL 2020

introduccion

En este tema vamos hablar del desarrollo humano en México ya que México tiene un gran índice de crecimiento y, el cual tiene que medirse mediante un índice de desarrollo humano es un indicador clave para medir el bienestar de la población en México, mediante esto se han publicado informes nacionales e informes estatales. El desarrollo también depende de cada uno de los habitantes de un país, porque ellos deben de elegir una forma de vida para poder realizar de acuerdo a sus capacidades.

Desarrollo humano en México. Para comprender el desarrollo humano, el desarrollo humano comienza desde una célula y esa es una vida, esta célula se convierte en vida que, respira, camina y habla; el desarrollo humano su campo se encarga de los cambios psicológicos y físicos que se producen a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital que tiene una cierta relación con la edad, la ontogénesis es la que describe el desarrollo de un organismo, desde la fecundación de un cigoto pasando por la forma adulta. ¿Qué aspectos se estudian en el desarrollo humano? Desarrollo físico, desarrollo cognitivo, desarrollo social, desarrollo de la personalidad.

El desarrollo humano también está caracterizado con los ciclos vitales; periodo prenatal: desde la concepción hasta los primeros pasos, primeros pasos o infancia: del nacimiento hasta los 3 años, infancia intermedia: de 6-12 años, adolescencia: de 12-20 años, edad adulta temprana: de 20-40 años, edad adulta intermedia: de 40-65 años, edad adulta tardía: de 65 años en adelante.

De acuerdo al desarrollo humano en la actualidad. Lo que el ser humano desarrolla durante su aprendizaje puede ser aplicada a cualquier área y enfoque profesional, como toda disciplina aplicada, tiene como objetivos describir, explicar e intervenir sobre los cambios. Los conocimientos del desarrollo no solo se aplican en el ámbito escolar y de la atención clínica, sino también en el ámbito de las políticas sociales; salud, de educación social o justicia entre nosotros.

El ser humano crea sus propias ideas para lo que él considera bien o mal para así poderlo aplicar a la vida y llegan con un fin que considera bien. (¿Por qué el socialismo?, Albert Einstein, monthly review, nueva york, mayo de 1949).

“El hombre es, a la vez un ser solitario y un ser social. Como ser solitario, procura proteger su propia existencia y satisfacer sus capacidades naturales. Como ser social intenta ganar el reconocimiento y el afecto de sus compañeros humanos.”

Conclusión

Para mi conclusión de esto es que nos ayuda en la práctica docente para generar más conocimientos y así mismo también a nosotros nos generó más aprendizajes acerca del ser humano y de nuestras concepciones. La educación está en nuestras manos y necesitamos estar actualizados para poder generar a los niños una educación más actualizada y que ellos mismos vayan adquiriendo más conocimientos y generar competencias para que puedan afrontar este mundo lleno de incertidumbre, para que así ellos mismos alcancen metas propuestos por ellos, porque de ello depende el ¿Qué es la felicidad sino el desarrollo de nuestras facultades?